
実りの秋 豊かな学びと健やかな体 

 

暑い日々が続いていましたが、朝夕はめっきり涼しくなり秋本番を迎えました。今学校では、町探検や校外学習、専

門家であるゲストティーチャーを招いての学習等、教室での学習以外にも充実した学びを行っています。 

「食べることは生きること」と言われますが、健やかな成長には食事が重要な役割を果たしています。本校では栄養

教諭が栄養のバランスや、季節の食材を考えた献立を作成し、委託業者１０人の調理員さんが毎日、安全で安心な温か

い給食を作ってくれています。好き嫌いせずに、いろいろな味に挑戦して食べられるようになってほしいと思います。

心も体も健やかな成長を願っています。 

 

◆チーム蘇我 ⇒ 子供ファースト の精神 

蘇我小では子供を真ん中に置いて、その子に寄り添うことを大切にしながら学校経営を進めています。 

学級担任、専科教員、養護教諭、事務職員、栄養教諭、図書館指導員、用務員、スクールサポートスタッフ（SSS）、

スクールカウンセラー（SC）、ＡＬＴ（外国語指導助手）、NPO ちば夢工房指導支援員、ＩＣＴ支援員、学生ボランテ

ィア、教務主任、管理職の全職員で、その子に合った支援をそれぞれの立場で連携しながら行っています。 

 

◆成長と更なる飛躍を願って！  

令和５年度も半年が過ぎ、子供たちに関わる大きな事故や事件もなく、学校生活を送ることができました。保護者の

方や地域の皆様方のおかげと感謝申し上げます。 

子供たちは、コロナ明けの学びのスタイルや学校生活にも慣れ、学習面・運動面・心の面で成長ぶりがみられまし

た。「失敗」しても素直に直し、諦めずに「努力」を重ねてきましたし、「粘り強さ」も身に付けてきたように感じま

す。これらの成長を心から讃えたいと思います。詳しくは通知表「そがっこ」をご覧ください。 

 

◆子供の登下校の安全  

９月１３日の育成委員会で、地域の方々と情報交換会が行われ「登校班」での集団登校の現状について話題になり、

６月の学校評議員会でも同様な論議がかわされました。長年続いている集団登校のメリットやデメリットについて多く

の意見をいただきありがたく思っています。八街市で起きた下校時における５人の死傷者を出した交通事故のようなこ

とは、二度とあってはならないことです。各家庭で多様な価値観がある中で、登校班の在り方を検討する必要を感じま

した。 

登下校における子供たちの安全を守っていくために、ＰＴＡの旗振りや、セーフティウォッチャー、地域の方々の見

守り活動の重要性を再確認いたしました。これからもご協力をよろしくお願いいたします。 

                                                  校 長 
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